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富士見が丘二丁 目の皆 さまへ

回覧

令不日4年 4月 17日

富士見が丘二丁 目町内会

会 長  宮川 明

「富士見が丘公会堂 (仮称)」 についての経過報告

令和4年 1月 14日 富士見が丘三丁目防災コミュニティセンターにて前回 (11月 30日 )

以降の進捗と今後の予定についての説明、前回町内会よりの要望 した 「富士見が丘

第一遊園地に水道設備の設置」に対する回答がありました。

また、令和4年3月 25日 富士見が丘老人憩の家 (土間)にて、令和4年第1回定例

議会で令和4年の一般会計予算が承認され、富士見が丘公会堂 (仮称)新築に伴なう

工事費並びに工事予定について町より説明がありましたので、ご報告いたします。

なお、令和4年 2月 の打ち合わせは町内会と町双方の日程調整が折 り合わず、中止 と

なりました。

内容は別紙を参照して下さい。 【(5)の NO.11・ ヽ 12、 (6)の RTO.13・ ヽ14です 】

今までにお知らせ した内容は下記のとおりです。

1.令和3年7月 25日 付け回覧

① 憩の家の耐震診断の結果 と内容について

②建替え候補地の選定について

③移転候補地 「富士見が丘田代公園の地盤調査の実施」について

2.令和3年11月 21日 付け回覧

①田代公園の地盤調査の結果と内容について

②今後の予定について

3.令和3年12月 19日 付け回覧

①富士見が丘田代公園の造成工事に関する予算の町長審査と議会申請後の議決時

期について

②新建屋の面積について

③町内会よりの要望事項について

④今後の予定について



11.令和4年 1月 14日 富士見が丘3丁 目 防災コミュニティセンター 2階にて

二宮町須田財務課長、宮鳴施設再編課長 と前回以降の進捗状況の説明が

ありました。
A.町よりの連絡

①今回の事業に付き、庁内内示がされた。
。名称  : (仮 称)富士見が丘公会堂整備事業
・予算  : 令和 4年度～ 5年度 総額 9, 940万 円

(内訳)

令和 4年度 敷地整備費 4, 000万 円

令和 5年度 公会堂建設費 5, 940万 円

令和 6年度 引越、現憩の家解体  偶J予算)

② 「富士見が丘第一遊園地」に水道設備を設置する件

見積額は 100万円弱であるが、庁内で協議の結果、予算は付けら

れないと結論された。

(理由)

a.公園 000 水道は設置 している

b.自 動遊園地  ・・・ 水道は設置 しない

c.子供広場  ・・・ 水道は設置 しない

③二宮町議会の議決が 3月 20日 前後の見込みであり、その時点で

予算が確定する。

④従来の方式では、建屋建築には 1年間をかけて設計 → 建築費の

予算化を図るが、富士見が丘二丁 目の場合は、 1年間で設計・施工を

めざす。その場合、町の希望を汲んで業者より建物の提案を求める

こともある。

⑤新建屋 (公会堂)は平屋 で考えている。

ただし、 トイレ、キッチン、倉庫は外より出入 りできるようにする。

⑥新公会堂の交付金は現行20万円 → 15万円に減額の予定

B.町内会よりの要望

①新公会堂について耐震診断などの定期的なメンテナンスをお願いし

たい。

②建屋の耐用年数より補修費の積立を図つていただきたい。

(町課長の回答)

・公共施設を縮小してゆく方向の中で現状では難 しい。

③建屋が平屋 との説明 より倉庫の確保が課題 となるため、憩の家

の倉庫の保管状況を確認 していただきたい。

夏祭 り用角材・盆踊 り用角材・祭囃子保存会の太鼓・子供神輿

その他行事用資材など

12.次回の打ち合わせは上記B一③より、 2月 8日 憩の家で行 うこととした。

(5)



13.令和4年 3月 25日 富士見が丘老人憩の家土間にて須田財務課長、宮嶋施設再編

課長と打ち合わせを行いました。
A.町よりの報告・連絡

① 「令和 4年第 1回 二宮町議会定例会」で、3月 15日 令和4年度一般会計予算
が承認されたと説明がありました。
*富士見が丘公会堂 (仮称)に関する予算額の内訳
・敷地整備費 4,000万 円

・公会堂建設費 61000万 円

②工事の順序

a.富 士見が丘田代公園に設置されている「防災無線塔」の移設

※移設場所は隣接 している1丁 目「富士見公園」の予定

b.樹木の伐採
※8月 頃と予想される

③公会堂の設計プランの提示は10月 頃と予想 される。

※この頃迄には建物の具体的な要望事項を町内会で纏めておく必要が

ある。

B.現在、老人憩の家に格納 している備品を格納庫毎に説明し、確認 して頂きまし

た。須田課長 さんは格納庫毎に収納品を写真に収めていました。
a.土 間の全格納庫 (祭囃子保存会の屋台を含む)

b.1階 の各部屋
c.2階 の各部屋 (子供神興を含む)

14.次回の打ち合わせは、敷地整備を行 う工事業者が確定すると予想 される6月 頃

の予定。

*宮嶋課長さんは4月 1日 付けで都市部長に昇格異動で、担当課長の交代があり

ますと挨拶があり、町内会より今迄のご尽力に対 して感謝の意をお伝えしま
した。
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